



Nachdem die Kinder das rote Band zur Eröffnung durchgeschnitten hatten, konnten sie es kaum erwarten, den Wichtelwagen von innen zu sehen.

FOTO: SAPOTNIK

## Sturm auf den neuen Wichtelwagen des Naturkindergartens in Gomaringen

GOMARINGEN. Die Jungen und Mädchen des Naturkindergartens haben am Freitagvormittag erstmals ihren neuen Wichtelwagen am Buchbach von innen angeschaut. Der Wagen steht am Waldrand und mitten auf der Streuobstwiese.

Bürgermeister Steffen Heß übergab den Bauwagen gemeinsam mit Förster Reinhold Gerster und dem evangelischen Pfarrer, Peter Rostan, an die Kinder und ihre Erzieherinnen. Die Kindergartenkinder durften selbst ein rotes Eröffnungsband

durchschneiden und stürmten dann los, um den neuen Bauwagen in Beschlag zu nehmen. Auf rund 26 Quadratmetern bietet er Platz für eine ganze Gruppe. Rund 48 000 Euro hat der Wagen gekostet, den die Gemeinde gemeinsam mit dem Träger,

der evangelischen Kirchengemeinde, finanziert hat. »Die Vertrautheit mit der Natur ist heute wichtiger denn je«, sagte Heß. Und auch Gerster betonte, dass die Kinder so von klein auf den Umgang mit dem Wald lernen können. (sapo)